

## Epta übernimmt polnischen Vertriebspartner

**Epta, Hersteller von Produkten für die gewerbliche Kühlung, hat das polnische Unternehmen Linus Eco, Krakau, erworben.**



Von links: Grzegorz Brak (Commercial Manager Linus), Dr. Reiner Tillner-Roth (Geschäftsführer Epta Deutschland und Epta Polska), Marco Nocivelli (Präsident und Geschäftsführer der Epta-Gruppe), Andrzej Zabiegaj (Technical Manager Linus) und Dariusz Zawadzki (General Manager Epta Polska) (Abb. © Epta)

Als langjähriger Vertriebspartner von Epta in Polen hat sich Linus Eco auf Planung, Installation und den Kundendienst für Kältesysteme im Nahrungsmittelbereich spezialisiert und bietet dazu auch Lösungen mit CO<sub>2</sub> an. Mit der Übernahme will Epta die Präsenz im Wachstumsmarkt Polen stärken. Nach der Gründung von Epta Polska, die im August 2017 im Anschluss an die Übernahme von Libre Sp. erfolgte, sei diese Akquisition ein weiterer logischer Schritt mit dem Ziel, die Marktdurchdringung in dieser Region zu erhöhen.

Die Epta-Gruppe mit Sitz in Mailand operiert weltweit mit einer Gesamtbelegschaft von 5.000 Mitarbeitern und elf Produktionsstandorten. Der Konzernumsatz im Jahr 2018 betrug 921 Mio. €.